



El CEO de JPMorgan vuelve a criticar al Bitcoin diciendo que se trata de una estafa

Jamie Dimon, CEO de JPMorgan, ha vuelto a criticar al Bitcoin, diciendo que la criptomoneda es una estafa y que no tiene ningún interés en ella, según informó Bloomberg ayer.

Dimon hizo dichos comentarios durante la 25° Gala Anual de Celebración de Verano del Instituto Aspen, el sábado, e incluyó a las criptomonedas como parte de sus comentarios generales sobre el panorama económico de Estados Unidos.

«Dimon sugirió que los gobiernos pueden moverse para cerrar las criptomonedas, debido a la incapacidad de controlarlas», escribe Bloomberg.

En 2017, Dimon aseguró que el bitcoin era un fraude, sin embargo, luego dijo que lamentaba sus palabras y mejoró su posición ante los activos digitales, pero ahora parece que ha vuelto a cambiar de opinión.

«No pondría esto en la categoría de cosas importantes en el mundo. Pero no voy a hablar más de bitcoin», dijo Dimon en octubre pasado.

En enero, el empresario dijo a Cointelegraph de forma privada que «no puede responder», luego de que se le preguntara cómo se sentía acerca de mover mercados con sus comentarios sobre bitcoin.

Por otro lado, el copresidente de JPMorgan, Daniel Pinto, informó a CNBC en mayo pasado que las criptomonedas «son reales, pero no en la forma actual».

También dijo que los ejecutivos estaban investigando el espacio en un momento cuando Goldman Sachs reveló su trabajo para ofrecer futuros de bitcoin.